がつ てい いく げつ ひょう

の家庭教育



「ありがとう」をいおう



「ありがとう!」今日は、何回言ったかな。「ありがとう」という言葉は、伝える人も、伝えられ る人もうれしくなる素敵な言葉ですね。

「ありがとう」を伝える場面はたくさんあります。どんなときに、どんなふうに使うのかな。今 から隣にいる人に「ありがとう」を言ってみましょう。よーい、始め!「いつもありがとう!」 「鉛筆を貸してくれてありがとう!」「笑顔でいてくれてありがとう!」さて、何回言えたかな。 どんな気持ちになったかな。

今から、小さなことでも、「ありがとう」と声に出してみましょう。笑顔で「ありがとう」と言 われると、とてもうれしくなります。しんどい時もあるけれど、ちょっとした言葉で気持ちが 教われることがあります。元気を出したいときは、自分から「ありがとう」と伝えてみてくださ い。きっと元気になります。



























~家庭教育支援チームって、なあに?~

保護者の皆さんが安心して子育てができるよう、社会全体で子育てを ていくことができるよう、「家庭教育支援チーム」があります。



「家庭教育支援チーム」は、子育て経験者をはじめとする地域の多様な人材で構成され た自主的な集まりで、身近な地域で子育てや家庭教育に関する相談にのったり、地域の ヒょうほう ていきょう ならけん げんざい 情 報 などを 提 供 しています。奈良県では、現在14 チームが登録しています。 詳細 は 家庭 教育 Web ページ(右下QR コード)から見ることができます。近くの地域で活動して いる「家庭教育支援チーム」を訪ねてみてください。元気をもらえます。

子どもと一緒に、毎日を生き生きと過ごせるよう、少し立ち止まって、日常の家庭で の生活を振り返ってみませんか。「ありがとう」と言われたうれしさは、人やものに感謝す る心を育みます。 さんこう もんぶかがくしょうかていきょういく 参考 :文部 科学省 家庭 教育 Web ページ



第3日曜日は「家庭教育・家庭 の日(いきいきサンデー)」です

奈良県立教育研究所 (令和4年2月発行) 家庭教育 Web ページ

